

Hirtzfelden : beaucoup de monde à la Fête de la nature

La 3^e Fête de la nature, qui s'est déroulée ce dimanche à la Maison du vieux canal, a connu un franc succès populaire. Du matin au soir, un nombreux public de tous les âges a investi les lieux afin d'y découvrir les nombreuses activités qui y étaient proposées.

Patrice BASLER - 12 juin 2023_



Les balades à dos de poney connaissent toujours un grand succès. Photo DNA/Patrice BASLER

Une vingtaine de bénévoles, ainsi que le personnel de la Maison de la nature de Hirtzfelden, étaient à l'œuvre, ce dimanche 11 juin, pour la Fête de la nature.



01 / 09

La pêche à la mare a passionné petits et grands, ce dimanche 11 juin à l'occasion de la Fête de la nature. Photo DNA /Patrice BASLER



02 / 09

Les produits de la ruche, bénéfiques pour la forme et la santé, ont été présentés au public à la Maison de la nature. Photo DNA /Patrice BASLER



03 / 09

Les danses - et notamment le hip hop - présentées en plein air ont connu un beau succès. Photo DNA /Patrice BASLER



04 / 09

Le plaisir de réaliser son propre objet à l'atelier de vannerie mis en place pour la Fête de la nature. Photo DNA /Patrice BASLER



05 / 09

Un atelier très coloré, avec d'adorables objets. Photo DNA /Patrice BASLER



06 / 09

Clémentine découpe sa figurine à l'atelier chantournage. Photo DNA /Patrice BASLER



07 / 09

Le travail de recherche et d'observation au labo nature. Photo DNA /Patrice BASLER



08 / 09

Les poissons suscitent toujours la curiosité des enfants. Photo DNA /Patrice BASLER



09 / 09

Le téléphone peut apporter de l'aide dans les recherches concernant les batraciens. Photo DNA /Patrice BASLER

Une trentaine d'ateliers ont été proposés au cours de cette journée. Certains se sont déroulés en continu, d'autres à des horaires précis. Sentier pieds nus, troc aux plantes, jeu de piste, visite du rucher, découverte du compostage, bricolage à base de produits de récupération, peinture au verger, initiation à la poterie, vannerie, chantournage... Il y en avait pour tous les goûts.

En ce qui concerne les plus jeunes et les enfants, la pêche dans la mare, les balades à dos de poney et les grands jeux extérieurs ont été plébiscités. Du côté des adultes, le World café, animé par l'association NatuRhena, l'initiation au yoga du rire, ainsi que les stands artisanaux et créatifs, ont beaucoup plu. Les démonstrations de danse de jazz et de hip-hop ont réjoui le public, qui a également été séduit par les produits des artisans locaux et les diverses animations proposées par les associations liées à la nature.